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O corredor 136, que 
liga as cidades de 
Jamel e Célio Cícero, 

está passando por uma série 
de intervenções urbanísticas 
com o objetivo de melhorar a 
infraestrutura e a mobilidade 
na região. Essas ações visam 
proporcionar maior seguran-
ça, acessibilidade e qualidade 
de vida aos moradores locais.

As obras incluem melho-
rias na pavimentação das 
vias, instalação de sinalização 
adequada, iluminação pú-
blica eficiente e construção 
de calçadas acessíveis. Essas 
intervenções são essenciais 
para garantir um trânsito mais 
organizado e seguro para pe-
destres, motoristas e ciclistas.

Segundo informações 
das autoridades responsá-
veis, as intervenções fazem 
parte de um planejamento 
estratégico do governo es-
tadual em parceria com as 
prefeituras municipais. O 
foco é promover o desen-
volvimento sustentável da 
área, atendendo às deman-

das da população local.
A revitalização do cor-

redor também contempla 
ações de regularização fun-
diária, buscando garantir 
direitos aos moradores e 
facilitar futuras melhorias 
urbanas. Além disso, há pro-
jetos voltados ao estímulo ao 
comércio local, visando for-
talecer a economia da região.

Moradores da área come-
moram as obras, destacando 
que elas trarão benefícios 

diretos à rotina diária. Mui-
tos relataram dificuldades 
anteriores com vias mal con-
servadas, que dificultavam 
o trânsito e aumentavam os 
riscos de acidentes.

Especialistas apontam 
que essas intervenções são 
fundamentais para promo-
ver a inclusão social e redu-
zir desigualdades urbanas. 
A melhoria na infraestrutura 
deve contribuir para maior 
integração entre os bairros 

e facilitar o acesso a serviços 
públicos essenciais.

As obras estão sendo reali-
zadas em etapas, com priorida-
de para as áreas mais críticas. A 
previsão é que toda a interven-
ção seja concluída nos próxi-
mos meses, trazendo mudan-
ças significativas na paisagem 
urbana do corredor 136.

Durante o andamen-
to dos trabalhos, equipes 
técnicas têm monitorado 
constantemente o progres-

so para garantir a qualidade 
das intervenções. Também 
há fiscalização para evitar 
atrasos ou problemas na 
execução dos projetos.

A população local tem re-
cebido orientações sobre as 
mudanças e os prazos previs-
tos para conclusão das obras. 
As autoridades reforçam a 
importância da colaboração 
dos moradores durante esse 
período de intervenções.

Além das melhorias físi-
cas, há uma preocupação 
com a sustentabilidade 
ambiental na realização das 
obras. Medidas estão sendo 
adotadas para minimizar im-
pactos ambientais e promo-
ver práticas sustentáveis no 
processo de revitalização.

Por fim, os gestores pú-
blicos reafirmam seu com-
promisso em continuar in-
vestindo na infraestrutura 
urbana da região. O objetivo 
é transformar o corredor 136 
em uma via moderna, segu-
ra e eficiente, promovendo 
o bem-estar de toda a co-
munidade envolvida.

A capital goiana inves-
te em tecnologia e inteli-
gência artificial (IA) como 
parte de um plano para se 
consolidar como uma cida-
de inteligente. Entre as ini-
ciativas da prefeitura de Goi-
ânia, destacam-se o projeto 
Brilha Goiânia e câmeras de 
segurança com reconhe-
cimento facial e leitura de 
placas veiculares, que estão 
sendo testadas em parceria 
com a Guarda Civil Metropo-
litana (GCM) de Goiânia. 

“A construção dessa 
agenda digital passa por di-
versos eixos, e a inteligência 
artificial é uma ferramenta 
estratégica nesse processo. 
Começamos com o pro-
grama Brilha Goiânia, que 

vai muito além da troca de 
iluminação pública. Ele é a 
porta de entrada para uma 
nova infraestrutura urbana 
conectada e inteligente”, 
afirma o titular da Secreta-
ria Municipal de Inovação e 

Transformação Digital (SIT), 
Fábio Christino. 

Na mobilidade urbana, 
sensores inteligentes com 
IA monitoram o tráfego em 
tempo real, ajustando se-
máforos automaticamente 

para reduzir congestiona-
mentos. “Como o prefeito 
tem reforçado, estamos im-
plementando a metroniza-
ção no transporte público. 
Isso significa que os ôni-
bus terão rotas e horários 
alinhados, o que impacta 
diretamente na velocidade 
e qualidade do serviço”, ex-
plica Christino. Além disso, 
câmeras que identificam o 
uso de celulares ao volante 
ajudam a coibir comporta-
mentos de risco no trânsito. 

A transformação tam-
bém alcança o atendimento 
ao cidadão. Chatbots e assis-
tentes virtuais estão sendo 
implantados para um início 
de jornada mais automática 
e digital, agilizando as res-
postas às demandas da po-
pulação. “A experiência do 

cidadão está no centro da 
nossa estratégia. Faremos 
um modelo mais conversa-
cional, fluido, humanizando o 
atendimento público, geran-
do eficiência e que funcione 
na palma da mão de quem 
precisa dos serviços públicos”, 
destaca o secretário. 

Nos bastidores da má-
quina pública, a IA começa 
a automatizar rotinas admi-
nistrativas. Processos como 
análise de documentos e 
despacho de demandas 
estão sendo pensados, li-
berando os servidores para 
tarefas mais estratégicas. 
“Todo o ecossistema de 
serviços tecnológicos da 
prefeitura está sendo revis-
to. Goiânia deve passar por 
uma profunda mudança di-
gital nos próximos anos”.

Reprodução

O Departamento Esta-
dual de Trânsito de Goi-
ás (Detran-GO) anunciou 
nesta segunda-feira (26/5), 
que conseguiu a aprovação 
de dois projetos de lei que 
garantem benefícios no 
licenciamento de veículos 
para os cidadãos. Um deles 
altera o Código Tributário do 
Estado de Goiás e permite o 
parcelamento de taxa de li-
cenciamento anual de veícu-
los. O outro vai facilitar a qui-
tação de débitos em atraso. 

O parcelamento tem 
como principais objetivos 
a diminuição da carga tri-
butária sobre os cidadãos 
e a redução dos índices de 
inadimplência. O texto pre-
vê o parcelamento da taxa 
de licenciamento em até 10 
vezes iguais, mensais e su-
cessivas, medida já adotada 
para o pagamento do Im-
posto sobre a Propriedade 
de Veículos Automotores 
(IPVA). Ela entra em vigên-
cia a partir do ano que vem. 

Já a quitação de débitos 
começa a valer de 2 de ju-
nho a 31 de julho, quando 
os proprietários poderão 
se livrar da dívida pagando 
apenas o valor original do 
ano de vencimento. O be-
nefício está previsto no pro-
grama Facilita Detran, cria-
do pela Lei nº 23.431/25, 
publicada no suplemento 
do Diário Oficial em 21 de 
maio, e pode beneficiar mi-
lhares de motoristas. 

O licenciamento anual 
de veículos não sofre acrés-
cimos de juros ou correção 
monetária. A cobrança se 
baseia em dois valores: o 
licenciamento anual e o 
licenciamento vencido. 
Em 2025, por exemplo, 
a taxa para pagamento 
até o vencimento é de R$ 
263,39. Já em atraso, o va-
lor sobe para R$ 332,97.
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As obras de reforma 
do Terminal Osvaldo 
Augustinho Cardoso, 

em Senador Canedo, come-
çam nesta terça-feira (27/5), 
às 10h, em Goiânia. Este será 
o último do sistema BRT Les-
te-Oeste (Eixo Anhanguera) 
a ser contemplado pelo pro-
jeto Nova RMTC. 

O secretário-geral de Go-
verno, Adriano da Rocha 
Lima, destaca que o projeto 
viabiliza a revitalização de 
toda a infraestrutura do BRT 
Leste-Oeste (Eixo Anhangue-
ra). “O Terminal de Senador 
Canedo não recebe melho-
rias desde 2012. Ele passará 
por ampla modernização da 
sua estrutura para proporcio-
nar mais qualidade no aten-
dimento para quem depende 
diariamente do serviço de 
transporte público”, afirma. 

Cerca de 11 mil pessoas pas-
sam pelo terminal diariamente, 
utilizando 17 linhas de ônibus 

em nove pontos de embarque. 
Com previsão de conclusão até 
dezembro de 2025, a reforma 
está contemplada pelo projeto 
Nova Anhanguera que, entre 
diversos outros investimentos, 
está revitalizando seis termi-
nais e 19 estações do corredor 
do BRT Leste-Oeste.

 Durante o período das 
obras, o atendimento aos usu-

ários será mantido no próprio 
terminal, sem a necessidade 
de instalação de uma estrutura 
provisória. A operação do Eixo 
Anhanguera também perma-
nece inalterada, com dois pon-
tos de embarque ativos no lo-
cal. Outros quatro terminais do 
BRT Leste-Oeste estão passan-
do por reforma, sendo eles os 
terminais Bíblia, Praça A, Dergo 

e Padre Pelágio.  
O Terminal Novo Mundo 

foi entregue em janeiro de 
2025. Além dos terminais e 
estações do BRT Leste-Oeste, 
o projeto Nova RMTC está 
realizando também a renova-
ção da frota, incluindo ônibus 
elétricos e a diesel e a moder-
nização dos pontos de parada 
de ônibus das suas Extensões.

REVITALIZAÇÃO
Serão revitalizados os es-

paços internos, com nova 
pintura, renovação de revesti-
mentos, pisos, portas, louças e 
metais. A reforma inclui ainda 
a criação de ambientes como 
novos sanitários públicos (in-
cluindo acessibilidade para 
PCDs e sanitário familiar), sa-
las de Guarda Militar, Adminis-
tração e Fiscalização, além de 
espaços de apoio para os fun-
cionários, como refeitório, es-
caninhos e sanitários internos.  

A infraestrutura também será 
modernizada com a implan-
tação de sala de tecnologias, 
central de resíduos, gerador e 
usina fotovoltaica. Os acessos 
ao terminal também serão atua-
lizados, com área de embarque 
e desembarque equipada com 
linha de bloqueio moderna, 
novos sistemas de sonorização, 
CFTV e painéis de informação. 

Mesmo não havendo a ne-
cessidade de um terminal pro-
visório, o RedeMob Consórcio 

disponibilizará profissionais 
capacitados para orientar os 
usuários ao longo do processo 
de toda reforma, garantindo 
que o atendimento continue 
com segurança e eficiência. As 
informações sobre horários de 
ônibus poderão ser conferidas 
nos painéis presentes nos pon-
tos de embarque e também 
pelo aplicativo e site da RMTC.

A Nova Rede Metropolitana 
de Transportes Coletivos (Nova 
RMTC), que contempla a Nova 
Anhanguera, conta com inves-
timentos do Estado, prefeituras 
(Goiânia, Aparecida de Goiâ-
nia, Senador Canedo, Trindade 
e Goianira) e concessionárias 
que operam o serviço. A inicia-
tiva consiste na realização de 
obras de infraestrutura e reno-
vação da frota com aquisição 
de ônibus elétricos, movidos a 
diesel e menos poluentes (pa-
drão Euro VI), além de modelos 
movidos a biometano até o fi-
nal de 2026, beneficiando 150 
mil usuários.

Divulgação
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A Prefeitura de Goiânia, 
por meio do Consórcio Lim-
pa Gyn, lançou uma platafor-
ma digital que permite aos 
moradores consultarem, com 
facilidade, os dias e horários 
da coleta de lixo domiciliar 
em cada bairro da capital. O 
serviço está disponível no 
site www.consorciolimpa-
gyn.com.br, onde é possível 
acompanhar em detalhes o 
trajeto dos caminhões que 
realizam a coleta na cidade.

Com navegação simples e 
intuitiva, a ferramenta exige 
apenas que o usuário infor-
me o CEP da residência. Em 
poucos segundos, o siste-
ma exibe um mapa com um 
marcador visual que, ao ser 
clicado, mostra a frequência 
da coleta na localidade.

Atualmente, a coleta do-
miciliar é realizada com 120 
caminhões, em três frequ-
ências distintas: segunda, 
quarta e sexta; terça, quinta 
e sábado; ou todos os dias. 
A operação ocorre em dois 
turnos – diurno e noturno – e 
cobre 100% dos 700 bairros 
da cidade, tanto em áreas re-

sidenciais quanto comerciais.
A coleta regular contem-

pla apenas o lixo domiciliar 
orgânico. Resíduos como 
entulho, restos de poda, mó-
veis velhos, recicláveis, ele-
trônicos e pneus devem ser 
encaminhados aos Ecopon-
tos ou depósitos provisó-
rios espalhados pela cidade. 
Para materiais recicláveis, a 
recomendação é aguardar o 
caminhão da coleta seletiva. 
Já móveis e objetos em con-
dições de reaproveitamento 
podem ser recolhidos pelo 
programa Cata-Treco, solici-

tado pelo site do consórcio, 
pelo WhatsApp (62) 3093-
9223 ou no portal da Prefei-
tura: www.goiania.go.gov.br.

A prefeitura reforça que 
o lixo deve ser descartado 
em sacos bem fechados e 
colocado nas lixeiras próxi-
mo ao horário da coleta, 
evitando que seja revirado 
por animais, vandalizado 
ou espalhado por catado-
res. Objetos cortantes ou 
pontiagudos precisam ser 
devidamente embalados 
para garantir a segurança 
dos trabalhadores.

O Governo de Goiás divul-
gou nesta quinta-feira (22/5) 
a programação artística da 
26ª edição do Festival Inter-
nacional de Cinema e Vídeo 
Ambiental (Fica 2025), que 
será realizada de 10 a 15 de 
junho, na cidade de Goiás.

O evento promete en-
cantar o público com 26 
atrações artísticas gratuitas, 
valorizando a diversidade 
cultural do Estado e reunin-
do grandes nomes da música 
nacional, como Zeca Baleiro, 
Mart’nália e Os Paralamas 
do Sucesso. A programação 
deste ano foi cuidadosa-
mente pensada para refletir 
a riqueza da produção cul-
tural goiana, dividida em três 
categorias principais.

Na primeira, dedicada 
exclusivamente a artistas re-
sidentes na cidade de Goiás, 
foram selecionadas seis atra-
ções na modalidade de fes-
tejos da cultura popular, que 
darão vida às tradições locais 
por meio de manifestações 
como carnaval, capoeira, cor-
tejos e artes circenses.

Já na segunda catego-

ria, destinada a artistas do 
interior do Estado (exceto a 
cidade de Goiás), dois proje-
tos musicais foram contem-
plados, levando ao público a 
sonoridade única das diver-
sas regiões goianas.

A terceira e mais abran-
gente categoria trouxe ao 
festival oito atrações de ar-
tistas de todo o Estado de 
Goiás, representando a plu-
ralidade de estilos e a qua-
lidade da música produzida 
no território goiano.

Além das atrações regio-
nais, o Fica 2025 também 
contará com três grandes 

shows nacionais. Zeca Ba-
leiro se apresenta no dia 13 
(sexta-feira), Mart’nália sobe 
ao palco no dia 14 (sábado), 
e o encerramento do festival, 
no dia 15 (domingo), será co-
mandado pela icônica banda 
Os Paralamas do Sucesso. To-
dos os shows acontecem na 
Praça de Eventos.

O festival é uma realiza-
ção do Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de Es-
tado da Cultura (Secult), em 
correalização com a Universi-
dade Federal de Goiás (UFG), 
por meio da Fundação Rádio 
e Televisão Educativa (RTVE).

Capital oferece serviço online para Capital oferece serviço online para 
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O Senado Federal deu 
um passo importante 
na discussão sobre a 

reforma política ao aprovar, 
em primeira votação, uma 
Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) que propõe o fim 
da reeleição e a unificação das 
eleições. A proposta busca pro-
mover mudanças estruturais 
no sistema eleitoral brasileiro, 
visando maior estabilidade e 
eficiência na gestão pública.

A PEC, de autoria de se-
nadores aliados ao governo, 
tem como principal objetivo 
acabar com a possibilidade 
de reeleição para cargos do 
Executivo, como presidente, 
governadores e prefeitos. 
Segundo os defensores da 
proposta, essa medida visa 
reduzir a perpetuação no po-
der e incentivar a renovação 
política, além de diminuir o 
uso de recursos públicos em 
campanhas de reeleição.

Além da questão da reelei-

ção, a proposta também pre-
vê a unificação das eleições 
municipais, estaduais e fede-
rais, que atualmente ocorrem 
em diferentes períodos ao 
longo do ano. A unificação 
buscaria concentrar os pleitos 
em uma única data, facilitan-
do a organização e reduzindo 

custos para os cofres públi-
cos, além de aumentar a par-
ticipação do eleitorado.

Durante a sessão, os sena-
dores discutiram bastante os 
possíveis impactos dessas mu-
danças. Alguns argumentaram 
que a unificação das eleições 
poderia fortalecer a demo-

cracia ao promover maior 
engajamento dos eleitores, 
enquanto outros alertaram 
para os riscos de sobrecarga 
no sistema eleitoral e a neces-
sidade de ajustes na legislação.

Especialistas em direito 
eleitoral destacaram que a 
PEC, se aprovada definitiva-

mente, exigirá uma série de 
mudanças na legislação com-
plementar, incluindo o Código 
Eleitoral e a Lei das Eleições. 
Além disso, a proposta também 
pode impactar o calendário po-
lítico, exigindo uma ampla dis-
cussão com os demais poderes 
e entidades envolvidas.

A oposição, por sua vez, ma-
nifestou preocupações quanto 
à possibilidade de concen-
tração de poder e à perda de 
oportunidades de renovação 
política. Alguns senadores 
oposicionistas defenderam 
que a reeleição, apesar de 
seus problemas, também per-
mite que gestores experien-
tes continuem seus projetos 
de longo prazo, beneficiando 
a administração pública.

O governo, por outro lado, 
apoia a proposta, argumen-
tando que ela pode contribuir 
para uma maior estabilidade 
política e financeira, além de 
reduzir o desgaste causado 
por campanhas constantes. A 

expectativa é que o texto seja 
submetido a uma segunda 
votação nas próximas sema-
nas, antes de seguir para a 
Câmara dos Deputados.

Especialistas também res-
saltam que a aprovação da 
PEC não é garantia de que as 
mudanças serão implemen-
tadas imediatamente, pois 
o processo legislativo exige 
debates aprofundados e pos-
síveis ajustes. Além disso, a 
sociedade civil e entidades 
representativas terão papel 
importante na discussão e na 
fiscalização do processo.

Se aprovada, a PEC repre-
sentará uma mudança significa-
tiva no cenário político brasilei-
ro, podendo alterar a dinâmica 
das campanhas eleitorais e a 
forma como os gestores públi-
cos planejam seus mandatos. 
A unificação das eleições e o 
fim da reeleição são temas que 
polarizam opiniões, mas que 
certamente marcarão o debate 
político nos próximos anos.

Divulgação
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O presidente do Banco Na-
cional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES), 
Aloizio Mercadante, sugeriu 
recentemente a implementa-
ção de uma nova tributação 
sobre apostas e jogos de azar 
como uma estratégia para 
aumentar a arrecadação do 
governo. Em entrevista, Mer-
cadante afirmou que essa me-
dida poderia gerar recursos 
significativos para financiar 
programas sociais e investi-
mentos em infraestrutura.

Segundo o presidente do 
BNDES, a proposta visa apro-
veitar o potencial econô-
mico do setor de jogos, que 
vem crescendo no Brasil nos 
últimos anos. Ele destacou 
que a taxação adequada des-
sas atividades pode não ape-
nas ampliar as receitas pú-
blicas, mas também ajudar a 
regularizar um mercado que 
ainda opera na informalida-
de, contribuindo para maior 
transparência e controle.

Mercadante ressaltou que 
a arrecadação proveniente 
dessa nova tributação pode-
ria ser direcionada para áreas 

prioritárias, como saúde, edu-
cação e combate à pobreza. 
Além disso, ele argumentou 
que a medida ajudaria a re-
duzir práticas ilegais relacio-
nadas ao jogo clandestino, 
promovendo uma economia 
mais formalizada e segura 
para os consumidores.

Especialistas ouvidos por 
analistas econômicos apon-
tam que a proposta tem 
potencial de gerar recursos 
adicionais ao caixa do go-
verno, mas também alertam 
para possíveis efeitos colate-
rais. Entre eles, o aumento da 
oferta de apostas ilegais caso 

a tributação torne os jogos 
legais menos competitivos 
ou acessíveis. Assim, é funda-
mental que haja uma regu-
lamentação eficiente junto à 
implementação da nova taxa.

A iniciativa ainda está em 
fase de discussão dentro do go-
verno e do Congresso Nacional. 
Parlamentares de diferentes 
espectros políticos demons-
traram interesse na proposta, 
embora alguns exijam estudos 
mais aprofundados sobre o im-
pacto econômico e social dessa 
medida. A expectativa é que 
o tema seja pauta de debates 
nas próximas semanas.

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) afirmou 
que pretende intensificar sua 
atuação política a partir do 
próximo mês, com viagens 
pelo Brasil para enfrentar o 
que classificou como “men-
tira”, “canalhice” e “fake news”.

A declaração foi feita 
durante cerimônia de lan-
çamento do programa Solo 
Vivo, no interior de Mato 
Grosso. A iniciativa do go-
verno federal visa à recupe-
ração de áreas de solo de-
gradado e ao fortalecimento 
da agricultura familiar.

“No mês que vem, vou 
fazer política nesse país. No 
mês que vem, eu vou come-
çar a andar esse país porque 
acho que chegou a hora de 
a gente assumir a responsa-
bilidade de não permitir que 
a mentira, a canalhice, a fake 
news, ganhe espaço e que a 
verdade seja soterrada nes-
se país”, afirmou Lula.

O presidente também 
destacou o valor que atribui à 
integridade pessoal e política: 
“Nós fazemos parte daquele 
tipo de político que pelo me-

nos não quer perder o direito 
de andar na rua de cabeça 
erguida. Fui criado por uma 
mãe analfabeta, e a coisa que 
ela mais exigia da gente é que 
a gente não mentisse e que a 
gente respeitasse os outros”.

As falas ocorrem em meio 
a um desgaste para o gover-
no, após uma série de críticas 
impulsionadas por publica-
ções da oposição nas redes 
sociais. Nesta semana, o Pa-
lácio do Planalto recuou de 
mudanças no IOF (Imposto 
sobre Operações Financeiras), 
temendo repetir o desgaste 

ocorrido em janeiro com a 
crise envolvendo informa-
ções distorcidas sobre uma 
suposta taxação do Pix, que 
impactou negativamente a 
popularidade do presidente.

Lula também defendeu 
a necessidade de avançar 
na discussão sobre a regula-
ção das plataformas digitais 
no país. “Não é possível que 
tudo tenha controle menos 
as empresas de aplicativos. É 
importante que a gente co-
mece a cuidar do povo bra-
sileiro com um pouco mais 
de carinho”, afirmou.

Presidente do BNDES propõe taxar Presidente do BNDES propõe taxar 
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O Senado Federal aprovou 
nesta semana o Projeto de Lei 
nº 2, de 2021, que assegura o 
livre acesso da população a 
praias, cachoeiras, rios, caver-
nas e demais áreas naturais 
públicas de interesse turístico 
e paisagístico. A proposta, de 
autoria da senadora Leila Bar-
ros (PSB-DF), altera o Estatuto 
da Cidade (Lei nº 10.257/2001) 

e segue agora para análise da 
Câmara dos Deputados.

Pelo texto aprovado, será 
expressamente proibida 
qualquer ação que restrinja 
ou privatize o acesso a esses 
espaços como praias e ca-
choeiras. A medida impacta 
diretamente a atividade tu-
rística, ao garantir a circula-
ção democrática em áreas 
consideradas de uso comum 
e de grande apelo para lazer, 

esporte e turismo.
A senadora Leila Barros 

justifica o projeto como uma 
resposta ao avanço de cons-
truções e urbanizações que, 
na prática, limitam o acesso 
de não moradores a praias e 
outros ambientes naturais. “Es-
tamos diante de um preocu-
pante processo de privatização 
desses bens de uso comum, 
com construções ou urbaniza-
ções que limitam o acesso ape-

nas a moradores ou frequenta-
dores autorizados. Queremos 
garantir que o direito ao lazer, 
ao esporte e ao turismo seja as-
segurado de forma democráti-
ca e igualitária”, afirmou.

O projeto também de-
termina que os planos de 
expansão urbana devem 
incluir medidas que assegu-
rem a circulação da popula-
ção nesses locais, especial-
mente em áreas turísticas.

IMPACTOS
Segundo pesquisa divulga-

da pelo Ministério do Turismo, 
praias e o contato com a natu-
reza são prioridades entre as 
escolhas dos brasileiros ao pla-
nejar viagens. O estudo aponta 
que, para mais de 60% dos en-
trevistados, o turismo em áreas 
naturais é um dos principais 
atrativos do país, reforçando a 
relevância do tema para o setor.

A proposta obriga que pla-

nos de expansão urbana con-
siderem o livre acesso como 
uma premissa, o que pode in-
fluenciar projetos futuros de 
urbanização em áreas costei-
ras, ribeirinhas ou próximas a 
outras paisagens naturais.

O projeto também reacende 
o debate sobre os limites entre 
propriedade privada e interesse 
público, especialmente em regi-
ões onde há conflitos entre mo-
radores, investidores e visitantes.

Nos últimos dias, a de-
cisão do governo de 
aumentar o IOF (Im-

posto sobre Operações Finan-
ceiras) gerou forte repercussão 
no cenário político e econô-
mico do país. Em meio às dis-
cussões, o presidente da Câma-
ra dos Deputados, Arthur Lira, 
manifestou sua insatisfação 
com a medida e fez duras crí-
ticas ao governo federal.

Durante entrevista conce-
dida nesta terça-feira, Lira afir-
mou que o Brasil já enfrenta 
uma carga tributária elevada e 
que novas aumentos de impo-
stos não são a solução para os 
problemas fiscais do país. Se-
gundo ele, o momento exige 
responsabilidade fiscal e me-
didas que incentivem o cres-
cimento econômico, não mais 
tributações que possam preju-
dicar a recuperação financeira.

“Brasil não precisa de mais 
imposto. Precisamos é de re-
formas estruturais que promo-
vam eficiência na arrecadação 
e estimulem o setor produtivo“, 
declarou Lira. Ele reforçou que 

o aumento do IOF pode im-
pactar negativamente setores, 
como o imobiliário, financeiro 
e de investimentos, além de 
onerar ainda mais os cidadãos.

O presidente da Câmara 
também destacou que a so-
ciedade brasileira já enfren-
ta dificuldades com os altos 
custos de vida e que medidas 

como essa podem agravar 
ainda mais a situação da po-
pulação de baixa renda. Para 
ele, o foco deve estar na re-
dução de despesas públicas e 
na melhoria da gestão fiscal, 
ao invés de elevar tributos.

Lira aproveitou para cri-
ticar a postura do Executivo 
em relação às políticas fiscais 

adotadas recentemente. Se-
gundo ele, há uma necessi-
dade urgente de diálogo 
entre os poderes para buscar 
soluções sustentáveis e evitar 
medidas que possam prejudi-
car a economia nacional.

“Não podemos aceitar 
ações unilaterais que aumen-
tem a carga tributária sem uma 

discussão ampla com todos 
os setores envolvidos. O Brasil 
precisa de estabilidade econô-
mica, não de medidas paliati-
vas que só pioram a situação“, 
afirmou. Ele reforçou ainda 
que seu partido está aberto ao 
debate sobre reformas fiscais e 
tributárias mais profundas.

A declaração ocorre em 
um momento delicado para 
o governo federal, que busca 
equilibrar as contas públicas 
diante do cenário econômico 
desafiador causado pela pan-
demia e pela crise internaci-
onal. O aumento do IOF foi 
apresentado como uma me-
dida emergencial para ampli-
ar receitas, mas recebeu forte 
resistência por parte de lide-
ranças políticas opositoras.

Analistas políticos ava-
liam que as críticas de Lira 
refletem uma preocupação 
crescente dentro do Congre-
sso com as ações do Execu-
tivo. Muitos parlamentares 
defendem uma postura mais 
responsável na condução das 
políticas fiscais, especialmen-
te em tempos de instabilida-

de econômica global.
Especialistas também aler-

tam que aumentos indiscri-
minados de impostos podem 
frear investimentos e consu-
mo, prejudicando a retomada 
econômica do país. Para eles, 
é fundamental buscar alterna-
tivas que não penalizem ainda 
mais os contribuintes ou em-
presários já sobrecarregados.

Na opinião de alguns eco-
nomistas ouvidos pela nossa 
reportagem, o caminho para 
solucionar os problemas fis-
cais passa por reformas es-
truturais profundas, como 
a reforma administrativa e 
tributária, além da raciona-
lização dos gastos públicos. 
Medidas pontuais como au-
mento do IOF tendem a gerar 
efeitos colaterais indesejados.

O presidente da Câmara fi-
nalizou sua fala reafirmando seu 
compromisso com uma agenda 
responsável e voltada ao cres-
cimento sustentável do Brasil. 
„Vamos defender os interesses 
do povo brasileiro e buscar so-
luções inteligentes para nossos 
desafios fiscais“, concluiu Lira.

Divulgação
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 1.4 
elx completo pneus novos 
conservado só 8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 

ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática 
re3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

SANTANA 96/97 Prata 
2000 C/ Ar + Dh whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 

VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 
11 R$44.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + couro 
manual R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
gares F: 3280-8411 what-
sapp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656

ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 

FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656

APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO DOS 
BANDEIRANTES Cháca-
ra - COD: 2404. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:3280-8411.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. CRIMÉIA OESTE 
Casa 3 quartos 1 suíte.  
COD: 2406. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
BAIRRO FELIZ Apar-
tamento 2 e 3 quar-
tos - 53 a 78m². COD:  
222565. TEL:3280-8411 1 
7.CJ.17656
-------------------------------
PQ. AMÉRICA Aparta-
mento 2 a 3 quartos - 53 
a 64m². COD: 23813. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
VILA LUCY Sobra-
do 5 quartos 3 suítes. 
COD: 2408. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838CJ.17656
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Hoje, a seleção brasi-
leira de futebol vive 
um momento de 

grande expectativa com a 
divulgação da primeira con-
vocação sob o comando do 
técnico Carlo Ancelotti. Após 
sua chegada ao comando 
da equipe, o treinador italia-
no busca implementar uma 
nova filosofia de jogo e for-
talecer o time para os próxi-
mos desafios internacionais.

A convocação foi marcada 
por surpresas e escolhas es-
tratégicas, refletindo a visão 
tática de Ancelotti. Entre os 
nomes chamados, destacam-
-se jovens promessas que 
vêm ganhando destaque em 
seus clubes e atletas experien-
tes que carregam a responsa-
bilidade de liderar o time na 
busca por títulos importantes.

Um dos principais desta-
ques da lista foi a chamada 
de Vinícius Júnior, do Real 
Madrid, que vem demons-
trando excelente fase na 
temporada. Ancelotti parece 
apostar na velocidade e cria-
tividade do atacante para 
impulsionar o setor ofensivo 
da seleção brasileira. Além 
dele, outros jogadores do 
futebol europeu também 
receberam chamadas, refor-

çando a intenção do técnico 
de montar um elenco com-
petitivo e adaptável.

No meio-campo, a esco-
lha por Casemiro foi inevitá-
vel devido à sua experiência 
e liderança em campo. O vo-
lante do Manchester United 
é considerado peça-chave 
na estrutura tática proposta 
por Ancelotti, que valoriza o 
equilíbrio entre defesa e ata-
que. A presença de jovens ta-
lentos como Andrey Santos 

também mostra uma aposta 
no futuro do time nacional.

Na defesa, a convocação 
trouxe nomes como Éder 
Militão e Marquinhos, ambos 
com vasta experiência em 
competições internacionais. 
Ancelotti demonstrou pre-
ferência por jogadores ver-
sáteis que possam atuar em 
diferentes posições, facilitan-
do ajustes táticos durante as 
partidas. Essa flexibilidade 
será fundamental para en-

frentar adversários variados.
No setor ofensivo, além 

de Vinícius Júnior, outros 
nomes como Raphinha e 
Richarlison foram chama-
dos. A diversidade de estilos 
entre esses jogadores ofere-
ce ao técnico várias opções 
para montar estratégias 
diferentes conforme o ad-
versário. A combinação de 
velocidade, técnica e poder 
de finalização será essencial 
para o sucesso da equipe.

A lista também revelou 
algumas ausências notá-
veis, gerando debates entre 
torcedores e especialistas. 
Jogadores que vinham sen-
do considerados titulares 
nos últimos anos ficaram 
de fora por motivos táticos 
ou por questões físicas. Isso 
demonstra o desejo de An-
celotti em renovar o elenco 
e testar novas alternativas.

A expectativa agora se vol-
ta para os próximos treinos e 
amistosos agendados pela 
Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF). Esses encon-
tros serão fundamentais para 
avaliar a adaptação dos joga-
dores às ideias do novo técni-
co e definir a formação ideal 
para as competições futuras.

Sua experiência interna-
cional e seu estilo de jogo 
mais equilibrado podem 
representar uma mudan-
ça significativa na maneira 
como o Brasil disputa suas 
partidas oficiais.

Os torcedores aguardam 
ansiosamente pelo início 
dessa nova era. Com uma 
combinação de juventude 
e experiência, esperança é 
que a seleção brasileira pos-
sa recuperar seu protagonis-
mo mundial sob a orienta-
ção do técnico italiano. 

Apesar do crescimento 
expressivo nos ganhos den-
tro e fora das quadras, ne-
nhuma mulher integra, pelo 
segundo ano consecutivo, a 
lista dos 50 atletas mais bem 
pagos do mundo, divulgada 
pela Forbes. A tenista Coco 
Gauff, por exemplo, arreca-
dou US$ 34,4 milhões (R$ 
193,8 milhões) em 2024, 
mas ficou US$ 19,2 milhões 
abaixo do valor necessário 
para entrar no ranking.

A ausência de atletas 
mulheres na lista evidencia 
uma desigualdade estrutural 
ainda presente no cenário 
esportivo. Enquanto os espor-
tes masculinos seguem com 
receitas bilionárias, especial-
mente em direitos de trans-
missão, os ganhos no universo 
feminino crescem em ritmo 
mais lento. A própria Forbes 
aponta que o corte para entrar 

no ranking subiu 19% em um 
ano e hoje é de US$ 53,6 mi-
lhões (R$ 301,9 milhões).

Desde 2012, apenas qua-
tro mulheres apareceram 
entre os 50 mais bem pagos, 
todas tenistas: Serena Willia-
ms, Naomi Osaka, Maria 
Sharapova e Li Na. A última a 

figurar no ranking foi Serena, 
em 2023. Com sua aposenta-
doria, nenhuma atleta con-
seguiu alcançar os altos pa-
tamares financeiros exigidos 
para compor a lista deste ano.

Os salários e premiações 
de atletas estão diretamen-
te ligados à receita das ligas 

e ao valor negociado em 
contratos de mídia. Embo-
ra a Deloitte estime que os 
esportes femininos de elite 
gerarão US$ 590 milhões (R$ 
3,3 bilhões) em 2025 com 
transmissões, um salto de 
74% em relação ao ano an-
terior, a comparação com os 

esportes masculinos ainda é 
desigual. A NBA, por exemplo, 
movimenta US$ 6,9 bilhões 
(R$ 38,9 bilhões) em direitos 
de transmissão, enquanto a 
WNBA, mesmo com cresci-
mento, chega a apenas US$ 
200 milhões (R$ 1,1 bilhão).

A disparidade também 
é visível nos salários. Caitlin 
Clark, principal promessa 
do basquete feminino nos 
Estados Unidos, terá ganhos 
de pouco mais de US$ 150 
mil (R$ 844 mil) nas duas 
primeiras temporadas. Já 
Victor Wembanyama, estrela 
da NBA, arrecadou cerca de 
US$ 25 milhões (R$ 140,8 mi-
lhões) no mesmo período.

Há avanços: as jogadoras 
da WNBA devem renegociar 
o acordo coletivo que expira 
em 2025, e o teto salarial da 
liga pode subir para US$ 1 
milhão por atleta. Ainda as-
sim, o valor segue abaixo do 
salário mínimo da NBA.

Reprodução

A Fifa pretende arreca-
dar US$ 1 bilhão (R$ 5,6 
bilhões) com a próxima 
edição da Copa do Mundo 
Feminina, que será sediada 
pelo Brasil em 2027. O va-
lor foi anunciado na última 
segunda-feira (25) pelo pre-
sidente da entidade, Gianni 
Infantino, durante o Fórum 
de Investimentos Arábia 
Saudita-EUA, em Riad.

Segundo Infantino, o 
objetivo é reinvestir toda a 
receita gerada no fortaleci-
mento do futebol feminino. 
“Está crescendo exponen-
cialmente, e também te-
mos como meta obter uma 
receita de US$ 1 bilhão ape-
nas com a Copa do Mundo 
Feminina”, afirmou.

A edição anterior, dis-
putada em 2023 por Aus-
trália e Nova Zelândia, 
registrou receita superior 
a US$ 570 milhões (R$ 3,2 
bilhões) e alcançou equi-
líbrio financeiro, segundo 
a entidade. A de 2027 será 
a primeira realizada na 
América do Sul e contará 
com a participação de 32 
seleções. A edição seguinte, 
em 2031, deve ser sediada 
pelos Estados Unidos e am-
pliada para 48 equipes.

Infantino também des-
tacou o potencial de expan-
são do futebol fora da Euro-
pa. “Se o restante do mundo 
fizesse apenas 20% do que 
a Europa faz no futebol, te-
ríamos impacto de mais de 
meio trilhão de dólares no 
PIB global”, declarou.

Ele elogiou ainda o avan-
ço do futebol feminino em 
países como a Arábia Saudi-
ta, que recentemente criou 
uma liga e uma seleção fe-
minina. “É o único esporte 
coletivo para mulheres com 
audiência global e impacto 
significativo”, disse.

A Copa do Mundo Femi-
nina de 2027 será um mar-
co para o Brasil, país que já 
recebeu a versão masculina 
do torneio em 1950 e 2014, 
mas nunca sediou o evento 
feminino. A expectativa é 
que a competição fortaleça 
a visibilidade das jogado-
ras, amplie o interesse do 
público e atraia investimen-
tos no esporte feminino.

Ancelotti faz primeira convocação Ancelotti faz primeira convocação 
à frente da seleção brasileiraà frente da seleção brasileira

Salário: falta de mulheres na lista revela desigualdade no esporteSalário: falta de mulheres na lista revela desigualdade no esporte

Fifa projeta Fifa projeta 
receita de receita de 
US$ 1 bilhão US$ 1 bilhão 
com Copa com Copa 
do Mundo do Mundo 
Feminina Feminina 
no Brasilno Brasil

REDAÇÃO

REDAÇÃO

REDAÇÃO

10



BRASIL, 27 DE MAIO DE 2025
www.diariodoestadogo.com.br

Os aliados do presidente 
Nicolás Maduro con-
solidaram sua posição 

na Venezuela ao conquistar 23 
dos 24 estados do país nas elei-
ções regionais realizadas neste 
domingo. A vitória reforça o 
controle do regime sobre as 
instituições locais e amplia a in-
fluência de Maduro no cenário 
político venezuelano.

De acordo com dados ofi-
ciais divulgados pelo Conse-
lho Nacional Eleitoral (CNE), 
os candidatos apoiados pelo 
governo obtiveram uma 
maioria esmagadora nas dis-
putas estaduais, garantindo a 
continuidade de suas políticas 
e estratégias de manutenção 
do poder. A única exceção foi 
um estado onde a oposição 
conseguiu uma vitória, embo-
ra ainda não seja oficializada.

O regime de Maduro afir-
mou que o resultado demons-
tra a legitimidade e o apoio 
popular às suas ações, além de 
reforçar sua autoridade frente 
aos desafios internos e exter-
nos. Em comunicado oficial, o 
governo destacou que a vitó-
ria é um reflexo da confiança 
da população venezuelana na 

sua liderança.
Por outro lado, a oposi-

ção denunciou irregularidades 
durante o processo eleitoral, 
alegando que houve manipu-
lação e restrições ao direito de 
participação. Líderes oposito-
res afirmaram que o pleito não 
foi livre nem justo, e que as con-
dições favoreciam os candida-
tos alinhados ao governo.

Organizações internacio-
nais também emitiram co-

mentários sobre o processo 
eleitoral na Venezuela. Alguns 
observadores criticaram a fal-
ta de transparência e aponta-
ram para possíveis violações 
às normas democráticas, en-
quanto outros pediram diá-
logo e reformas para garantir 
eleições mais livres no futuro.

Apesar das controvérsias, 
Maduro celebrou os resulta-
dos como uma vitória popu-
lar e afirmou que continuará 

trabalhando para melhorar 
as condições do país. Ele pro-
meteu investir em programas 
sociais e fortalecer a economia 
venezuelana, mesmo diante 
das sanções internacionais e da 
crise econômica prolongada.

A manutenção do domí-
nio do regime no parlamento 
estadual é vista por analistas 
como um passo importante 
para consolidar o controle 
político na Venezuela. Com 

essa vitória, Maduro busca 
fortalecer sua posição an-
tes de futuras eleições pre-
sidenciais previstas para os 
próximos anos.

Especialistas destacam 
que o resultado pode impac-
tar as negociações políticas 
no país, dificultando qual-
quer tentativa de diálogo 
entre governo e oposição. A 
situação política permanece 
tensa, com setores da socie-

dade exigindo mudanças 
profundas no sistema demo-
crático venezuelano.

A comunidade internacio-
nal continua acompanhan-
do atentamente os des-
dobramentos políticos na 
Venezuela. Países vizinhos 
e organizações multilaterais 
pedem por eleições transpa-
rentes e pelo respeito às liber-
dades civis, buscando evitar 
uma maior deterioração da 
crise humanitária no país.

Para muitos venezuelanos, 
as eleições representam uma 
oportunidade de mudança 
real; entretanto, a polarização 
política ainda impede avanços 
significativos rumo à estabi-
lidade democrática. A espe-
rança de uma solução pacífica 
permanece entre diferentes 
setores da sociedade.

Analistas alertam que o 
fortalecimento do controle 
regional por parte do regime 
pode influenciar também 
questões econômicas e so-
ciais no país. A comunidade 
internacional continuará 
monitorando os próximos 
passos de Maduro enquanto 
busca soluções diplomáticas 
para a crise venezuelana.

Reprodução

Aliados de Maduro levam 23 de 24 estados Aliados de Maduro levam 23 de 24 estados 
e devem manter domínio do Parlamentoe devem manter domínio do Parlamento

REDAÇÃO

11



LJ Comunicação e AssessoriaArquivo Pessoal

Arquivo Pessoal

Reprodução

Reprodução

Nos últimos meses, os 
Labubus se tornaram uma 
verdadeira sensação entre os 
jovens e amantes de moda. 
Esses monstrinhos de pelú-
cia, que antes eram apenas 
brinquedos fofos, agora apa-
recem como acessórios em 
roupas, bolsas e looks do dia 
a dia. A mistura de nostalgia 
e estilo descolado fez com 
que eles se tornassem sím-
bolos de autenticidade.

A popularidade dos Labu-
bus cresceu muito graças às 
redes sociais. Influenciadores 
e celebridades começaram a 
postar fotos usando acessó-
rios com esses monstrinhos, 

criando uma tendência viral. 
Hashtags e desafios de styling 
ajudaram a espalhar ainda 
mais essa moda divertida.

Essa tendência reflete o 
desejo de expressar persona-
lidade de forma leve e criati-
va. Incorporar os Labubus às 
produções permite transmitir 
humor, nostalgia e autenti-
cidade, quebrando padrões 
tradicionais na moda.

Com a adesão de cada 
vez mais pessoas, os Labu-
bus continuam a conquistar 
espaço no universo fashion. 
Essa febre mostra que moda 
pode ser divertida, acessível 
e cheia de personalidade, 
mesmo com um simples 
monstrinho de pelúcia.

A Netflix anunciou nesta 
semana a produção 
de uma nova minis-

série que abordará um dos 
episódios mais marcantes da 
história do Brasil: o acidente 
com o Césio-137 em Goiânia, 
ocorrido em 1987. A série pro-
mete retratar os detalhes do 
incidente, suas consequên-
cias e o impacto na vida das 
pessoas envolvidas, trazendo 
uma narrativa dramática e 
informativa para o público.

O acidente do Césio-137 
foi causado pelo descarte ir-
regular de um aparelho de 
radioterapia abandonado em 
um depósito de lixo na capital 
goiana. O equipamento conti-
nha uma fonte radioativa que, 
ao ser aberta por moradores 
locais, liberou partículas alta-
mente perigosas. A exposição 
à radiação resultou em várias 
pessoas contaminadas, algu-
mas delas gravemente afeta-
das pela radiação.

A produção da Netflix será 
dirigida por renomados cine-
astas brasileiros, conhecidos 
por seu trabalho em filmes e 
séries de sucesso. A equipe 
de roteiristas também conta 

com especialistas em história 
e saúde pública para garantir 
uma abordagem precisa e 
sensível ao tema. A minissé-
rie terá episódios que explo-
rarão desde os momentos ini-
ciais do acidente até as ações 
de emergência e as consequ-
ências a longo prazo.

Segundo fontes próximas 
à produção, a série buscará 
equilibrar elementos dramá-
ticos com informações técni-
cas, proporcionando ao es-
pectador uma compreensão 
clara do que aconteceu. Além 

disso, haverá depoimentos 
reais de sobreviventes, profis-
sionais de saúde envolvidos 
na contenção da radiação e 
familiares das vítimas. 

A escolha de contar essa 
história tem como objetivo am-
pliar a conscientização sobre os 
riscos associados ao descarte 
inadequado de materiais radio-
ativos. Além disso, a minissérie 
pretende homenagear as víti-
mas e reforçar a importância 
da segurança no manuseio 
de substâncias perigosas. A 
produção também deve esti-

mular debates sobre políticas 
públicas relacionadas à gestão 
de resíduos radioativos.

O lançamento ainda não 
foi divulgada oficialmente, 
mas especula-se que a série 
possa estrear no segundo se-
mestre de 2025. Os fãs de his-
tórias reais e dramas históri-
cos aguardam ansiosamente 
por mais detalhes sobre o 
projeto. A expectativa é que 
a produção seja uma opor-
tunidade única de aprender 
mais sobre um episódio som-
brio da história brasileira.

Netflix anuncia minissérie Netflix anuncia minissérie 
sobre o acidente do Césio-137sobre o acidente do Césio-137

A febre dos Labubus: a A febre dos Labubus: a 
nova tendência que con-nova tendência que con-
quistou o mundo da modaquistou o mundo da moda

MindfulMindful ImpostoImposto LandLand ArraiáArraiá

EncerramentoEncerramento

MutirãoMutirão

A instrutora de mindfulness Tina A instrutora de mindfulness Tina 
Carneiro conduz no próximo Carneiro conduz no próximo 
sábado, dia 31 de maio, às 10h, a sábado, dia 31 de maio, às 10h, a 
Mindful Experience na CASACOR Mindful Experience na CASACOR 
Goiás, no Setor Marista, em Goiás, no Setor Marista, em 
Goiânia. A experiência também Goiânia. A experiência também 
contará com a presença de contará com a presença de 
Lucas Vieira, que conduzirá o Lucas Vieira, que conduzirá o 
Soundhealing. O evento será Soundhealing. O evento será 
realizado no espaço de eventos, realizado no espaço de eventos, 
O Tom do Hoje, assinado pela O Tom do Hoje, assinado pela 
arquiteta Livia Martins. Além arquiteta Livia Martins. Além 
da experiência, os participantes da experiência, os participantes 
receberão uma camiseta Body receberão uma camiseta Body 
For Sure e gifts exclusivos. As For Sure e gifts exclusivos. As 
vagas são limitadas. vagas são limitadas. 

Nesta semana, o Centro Nesta semana, o Centro 
Universitário Estácio de Goiás, Universitário Estácio de Goiás, 
juntamente com o Núcleo de juntamente com o Núcleo de 
Apoio Contábil e Fiscal da Receita Apoio Contábil e Fiscal da Receita 
Federal, presta um atendimento Federal, presta um atendimento 
gratuito aos contribuintes para gratuito aos contribuintes para 
realizarem suas declarações do realizarem suas declarações do 
Imposto de Renda.Imposto de Renda.

A partir de 27 de junho e durante A partir de 27 de junho e durante 
as férias de julho, a Happy Land, as férias de julho, a Happy Land, 
um parque itinerante lúdico e um parque itinerante lúdico e 
mágico para crianças de colo mágico para crianças de colo 
até adolescentes retorna a até adolescentes retorna a 
Goiânia, em um novo endereço: Goiânia, em um novo endereço: 
a temporada 2025 será na Arena a temporada 2025 será na Arena 
Flamboyant.Flamboyant.

No próximo dia 07 de No próximo dia 07 de 
junho, às 18h, no Centro junho, às 18h, no Centro 
Cultural Martim Cererê, Cultural Martim Cererê, 
a Associação de Pais e a Associação de Pais e 
Mestres do Basileu França Mestres do Basileu França 
em parceria com a Escola em parceria com a Escola 
Basileu França promoverá Basileu França promoverá 
o II Arraiá do Basileu.  o II Arraiá do Basileu.  

O Cine Teatro São Joaquim O Cine Teatro São Joaquim 
(Secult), na cidade de Goiás, (Secult), na cidade de Goiás, 
encerra a programação do mês encerra a programação do mês 
de maio com dois eventos: o XV de maio com dois eventos: o XV 
Encontro Regional de História Encontro Regional de História 
Oral do Centro-Oeste, que será Oral do Centro-Oeste, que será 
entre os dias 27 e 29/5, das 8h entre os dias 27 e 29/5, das 8h 
às 22h, e o espetáculo de dança às 22h, e o espetáculo de dança 
contemporânea “Cambiada”, solo contemporânea “Cambiada”, solo 
da artista goiana Ysa Cardoso, com da artista goiana Ysa Cardoso, com 
apresentação nos dias 30 e 31.apresentação nos dias 30 e 31.

A Equatorial Goiás realiza, A Equatorial Goiás realiza, 
entre os dias 27 e 29 de maio, entre os dias 27 e 29 de maio, 
um mutirão de serviços um mutirão de serviços 
gratuitos no município de gratuitos no município de 
Goianápolis. A ação inclui Goianápolis. A ação inclui 
sorteio de 25 geladeiras novas, sorteio de 25 geladeiras novas, 
troca de lâmpadas e oficina troca de lâmpadas e oficina 
profissionalizante, com objetivo profissionalizante, com objetivo 
de promover o consumo de promover o consumo 
consciente de energia, bem-consciente de energia, bem-
estar e oportunidades de estar e oportunidades de 
capacitação para a população.capacitação para a população.

A competição A competição Monstar Monstar 
Fitness RaceFitness Race será realizada  será realizada 
no dia 31 de maio, no no dia 31 de maio, no Sesi Sesi 
MultiparqueMultiparque, com início às 16h., com início às 16h.

Neste último sábado (24), Neste último sábado (24), 
o o Mega Moda ShoppingMega Moda Shopping, , 
reinaugurou os acessos reinaugurou os acessos 
do Piso 01 (após a passarela) do Piso 01 (após a passarela) 
e Térreo (entradas 11 e 12).e Térreo (entradas 11 e 12).

Entre os nomes já confirmados Entre os nomes já confirmados 
no no Arraiá do JacquesArraiá do Jacques, no dia , no dia 
17 de junho, estão o cantor 17 de junho, estão o cantor 
Jefferson MoraesJefferson Moraes e as duplas  e as duplas 
Us AgroboyUs Agroboy e  e Fiduma e JecaFiduma e Jeca..

O casal de empresários da área da saúde, Igor Bezerra O casal de empresários da área da saúde, Igor Bezerra 
e Oslane Bezerra marcou presença nos dois dias do I e Oslane Bezerra marcou presença nos dois dias do I 
Congresso Goiano de Inovação Médica, promovido por Congresso Goiano de Inovação Médica, promovido por 
Paulo S. P. de Miranda Filho, cérebro por trás do Hub H2O, Paulo S. P. de Miranda Filho, cérebro por trás do Hub H2O, 
nos auditórios do Ensino Einstein e do Sicoob Unicentro BRnos auditórios do Ensino Einstein e do Sicoob Unicentro BR

O DJ Pedro Volt agitou as pick ups do camarote Puxadinho, no último dia 22 de maio, na Pecuária O DJ Pedro Volt agitou as pick ups do camarote Puxadinho, no último dia 22 de maio, na Pecuária 
de Goiânia. Na foto, o apresentador do Bom Dia Mato Grosso, Tiago Terciotty, DJ Pedro Volt, a de Goiânia. Na foto, o apresentador do Bom Dia Mato Grosso, Tiago Terciotty, DJ Pedro Volt, a 
apresentadora da Record TV Goiás, Nahyara Moura e o empresário Rodiney Vizottoapresentadora da Record TV Goiás, Nahyara Moura e o empresário Rodiney Vizotto
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Leonardo Arruda e Brenno Alves, do Programa Viver Leonardo Arruda e Brenno Alves, do Programa Viver 
Goiás, entregaram o Prêmio Mulheres Empreendedoras Goiás, entregaram o Prêmio Mulheres Empreendedoras 
2025, nas mãos da apresentadora Patricia Abravanel, 2025, nas mãos da apresentadora Patricia Abravanel, 
durante a gravação do Programa Silvio Santos, em São Paulodurante a gravação do Programa Silvio Santos, em São Paulo


